

Hace un mes apareció el cuerpo de su chiquita / Mujer olvidó varios detalles Recordó la cara del agresor



◆ **CARLOS HERNÁNDEZ**
Corresponsal IGN

Isabel Orozco Gripin lamenta no poder recordar todo lo que pasó la mañana del sábado 6 de marzo, cuando estuvo por última vez con su chiquita Yudith Anielka Muñoz Orozco, de tres años.

Eso sí, la mujer, de 24 años, reconoce que nunca olvidará la cara del hombre que intentó matarla, cuando la tiró a un canchero de piedra y le pasó varias veces por encima con un carro en San Rafael de la Marina de San Carlos. La nicaragüense recordó que ya había visto anteriormente al sospechoso en el vecindario.

Ese desconocido se llevó a la fuerza a Yudith Anielka, a quien hace un mes un vigilante encontró sin vida en la comunidad de Testalía, Ciudad Quesada.

La pequeña permaneció dos días desparecida, tras una intensa búsqueda a cargo de 25 policías.

Isabel Orozco conversó ayer, por primera vez, sobre la experiencia más traumática de su vida, en la ca-

sa de sus familiares en el barrio Co-razón de Jesús, a unos cuatro kilómetros de donde recogieron el cuerpo de su chiquita.

"Yo iba caminando con mi bebe hacia una parada de buses porque quería llegar a Ciudad Quesada a comprar ropa usada", dijo Isabel.

La angustiada mamá recordó que un hombre que viajaba en un carro, tipo jeep, le ofreció un aventón, ella lo aceptó y se montó en el asiento trasero con su pequeña.

El sujeto le pidió ver un número que estaba cerca del volante y comenzó a agredirla.

"Inesperadamente él me pegó dos puñetazos en el pecho; acto seguido, sacó como un cuchillo de cocina, al mismo tiempo que amenazaba con matar a toda mi familia si llamaba a la policía", relató Isabel y es lo único que recuerda.

La extranjera ha pasado noches enteras tratando de recuperar la memoria, pero llega a un punto en que la mente no le da.

También está desesperada por regresar a Nicaragua para evitar más recuerdos, pero la falta de plata se lo impide.

Profe a audiencia. Un profesor de apellido Rodríguez es el único sospechoso del delito.

Hoy por la mañana, el hombre estará en una audiencia privada en los Tribunales de San Carlos, donde la Fiscalía pedirá que continúe



Isabel Orozco está desesperada por regresar a Nicaragua. CARLOS HERNÁNDEZ/IGN



MARCAS DE DOLOR

La mujer sufrió golpes en la cabeza, brazos y piernas al ser atropellada. CARLOS HERNÁNDEZ/IGN

en prisión.

Las autoridades ya le habían medido un mes de cárcel por los de-

litos de rapto y tentativa de homicidio. El plazo termina hoy.

Los fiscales también presenta-

rán una nueva acusación contra Rodríguez por el homicidio de Yu-